

De: Enrique Venturelli <pellahuen1@gmail.com>

Fecha: El mar, 25 de ene. de 2022 a la(s) 21:57

Asunto: Reclamo

Para: Felipe Soto Álvarez <fsoto@ferochi.cl>

Cc: pgonzalez@ferochi.cl <pgonzalez@ferochi.cl>, Asociacion Rodeo Chileno Arauco <rodeoarauco@gmail.com>

Estimados señores :

Mi nombre es Enrique Venturelli Avila , rut 9300614-3 , presidente del Club del Rodeo Chileno de Cañete , Asociación Arauco . En esta oportunidad lo haré a título personal.

Me dirijo a ustedes respetuosamente para manifestar mi inconformidad con la situación que se viene presentando en nuestra asociación .

Para comenzar me referiré a lo acontecido en el rodeo organizado por el club Arauco con fecha 15 y 16 de enero del 2022 .

Comenzando la serie criaderos pude observar una disparidad en el ganado que se estaba corriendo, por lo cual fui a mirar lo que estaba pasando en corrales y manga , para mi asombro , el personal encargado tenía el ganado en corral , fuera de la manga y lo iban introduciendo en esta de a uno , luego de escuchar el anuncio del secretario. Por consiguiente me dirigí a comunicarle al delegado y al presidente de la asociación, los cuales concurrieron en forma rauda y se encontraron con la situación antes descrita . De forma inmediata ordenaron corregir la situación antideportiva que habían constatado.

Además quiero agregar que en al menos tres ocasiones pude observar al personal de corrales vaciando la manga , aduciendo animales caídos o invertidos , sin la presencia de la autoridad competente en la materia. Lo que derivó en que a algunas colleras le salieran toros corridos o fuera de tipo en las series y en la serie campeones , según la conveniencia.

Quiero informar que se realizó una tercera serie libre con al menos el cincuenta por ciento de los novillos corridos en series anteriores , lo que considero un tremendo mal a nuestro deporte y a los corredores que con gran esfuerzo dan vida al rodeo.

Como segundo punto quiero referirme al jurado , el que a mi impresión tuvo una pésima actuación , favoreciendo de punta a punta a la collera que resultó ganadora y completa , en desmedro del resto de corredores .

Lo más grave de esta situación ,la pude observar en varios rodeos , donde Roberto Fuente-Alba y Jonathan Fuentes fueron ganadores y completaron una pareja , siendo favorecidos por los jurados en forma grotesca.

Por tanto pido por su intermedio que el honorable cuerpo de jurados revisen videos de las serie campeones de los siguientes rodeos de la actual temporada :

Rodeo Club Los Álamos

Rodeo Club Lebu

Además pido aplicar las medidas disciplinarias correspondientes a los hechos y responsables de dichas irregularidades, si así lo ameritara.

Agradeciendo la oportunidad de manifestar mi inquietud y aportar antecedentes para así velar por la sana competencia y el engrandecimiento de nuestro deporte nacional .

Viva el rodeo y viva Chile.